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Finde die ganze Lizens Panik total übertrieben. Schon lange wurde gesagt, dass der Verein seit
Jahren auflagen hat und sie immer im Griff hatte. Nur wurde das ganze nie auf der Homepage
Publik gemacht. Dieses Jahr wurde es Publik, weil sich viele Fans mehr Transparenz gewünscht
haben. Das sagt mal wieder, dass man machen kann was man will, es gibt immer Leute die
Kritisch sind und an allem was finden!
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